

新千里北町地域自治協議会設立趣意書

千里ニュータウンの開発から半世紀が経ち、その一角を占める新千里北町が街開きして自治会組織が出来てから約45年が経ちました。 私たちが住む緑豊かな整然とした北町が、少子高齢化で活力が衰えてきたのを、自助、共助、公助の力を借りて、もっと安心して住める安全な街にする為に、豊中市が平成24年に「地域自治推進条例」を施行したのを機会に、これ迄の北町の自治組織を見直して、もっと幅広く多くの住民が参画できる新しい組織に作り変えたいと思います。

“人とつながる 未来へつなげる 住みよい北町”の実現を目指し！

1. 住民の一人一人がお互い繋がり、安全で安心して暮らせる街にする。
2. 歴史は浅いが次世代が、故郷として住んで良かったと思える街にする。
3. 高齢者も子供も共に住み易く楽しい街にする。

この為、色々な世代の人々が協力して町を盛り上げるような組織と人の絆を作ります。

平成26年(2014年)4月13日

新千里北町地域自治協議会設立総会

新千里北町のビジョン

全体ビジョン	人とつながる 未来へつなげる 住みよい北町
子育て・教育	のびのびと子育てができ、 みんなが元気にあいさつするまち
防災・交通	地域の日常的な安全安心を確保し、 災害時の安全安心にもつなげるまち
高齢化	高齢者が楽しみ、知りあい、笑顔で支えあう まちづくり
住環境	子ども、高齢者をふくめ、地域みんなが 安心していられる、交流できるまちづくり
世代間交流	地域住民の“居場所”と“出番”がある まちづくり